
彩の国いきがい大学                            平成２９年８月６日（日） 

蕨学園校友会連絡協議会 

平成２９年度第１回理事会議事録 
浦和コムナーレ(第１４集会室１０時) 

会 長  萩原 正信 

総 務 部 

１．日時 

平成２９年８月４日(金)  午前１０時００分～１１時００分 

２．場所 

浦和コムナーレ第１４集会室 

３．出席者 

各期会長１１名＋理事１２名＋代議員１名＋会計２名＋書記１名 計２７名出席 

４．開会 

岩永総務部長：開会を宣言し配付資料の確認を行った。 

５．会長挨拶 

萩原会長：６月の特別イベントは大盛況で無事終える事が出来た。皆様のご協力に感謝したい。 

今後開催される県連協グラウンド・ゴルフ交歓大会や演芸大会等も引き続きご協力をお願いしたい。 

６・議 事 

(1)蕨連協議事録＜総務部＞ 

①蕨連協第１回会長会議事録 

・議事録については既に配付済みのため説明は省略します。尚、配布した議事録の一部に誤りがあ

ったので訂正をお願いしたい。修正版は後日メールで配信する。 

(2)県連協関係報告＜会長・広報部＞ 

①県連協定期総会報告 

・県連協の会長が中島氏から川越連協の玉岡氏に変更となった。 

 ・今年度の芸能祭は平成３０年３月７日に川越市やまぶき会館で開催される。 

②平成２９年度第１回理事会報告 

・添付の議事録に沿って説明が行われた。 

③社会活動部委員会報告 

・ボランティア団体名簿等の活用状況について各連協からそれぞれ報告があった。蕨連協はＣＤを

各期に配布していると報告した。（本日各期会長に配布） 

・蕨連協は現在１４グループが登録されている。 

・今後の方針としては、活動名簿を使いやすくするための検討や参考事例、活動現場見学会開催の

現場などについて各連協で推薦する。 

(3)いきいき埼玉関係＜会長＞ 

①彩の国いきいきフェスティバル開催について 

・２６期は「いきいき折り紙クラブ」が出展する。毎年盛大に行われており是非皆さんもお越しい

ただきたい。 

(4)蕨連協関係＜会長・企画部＞ 

①特別イベント「アフタヌーンのひとときを楽しむ」報告  

・収支報告については、著作権の金額が今月末まで確定しないのでもうしばらくお待ち願いたい。 

・著作権の金額はプログラムや曲目によって決まると聞いているが詳しいことは不明なので確認の

うえ次回の会長会で報告したい。 

＜意見＞ 

・著作権については過去のイベントでは問題にならなかった。今回は特に入場者も多く興行的な部

分があったように思われる。今後は当初の目的を忘れないよう配慮して実施すべきである。 

 ・剰余金がでた場合は一般会計に繰り入れるのではなく別途イベントに組み入れるなど、活用方法

を検討してはどうか。⇒次回の会長会に諮り理事会で決定する。 

②第１回グラウンド・ゴルフ大会参加要請口頭説明 

・グラウンド・ゴルフ大会については既に資料配付済であり、現在、蕨連協グラウンド・ゴルフ部



と２６期で準備を進めているので多くの方の参加をお願いしたい。 

③第１回ウォーキング大会 

・開催日は１０月１３日。ルートは別図のとおり行程約６kmを予定している。案内状はあらためて

メールで配布する。 

④第１３回演芸大会 

・近々蕨市民会館の現場監督と打合せする予定。 

・芸能祭へのエントリーを演芸大会後にできないかどうか芸能祭の担当者（熊谷、川越連協）に蕨

連協の考えを説明した。但し、芸能祭部会の決定事項で各学園からの出演申込が１２月８日、プ

ログラム作成が２月５日となっており、日程的に無理な場合は抽選等の方法も考慮する必要があ

る。 

⑤県連協社交ダンスの集い 

・今年は蓮田市総合体育館で実施される。場所的に駅から遠いため車かタクシーになるが、循環バ

スがあるので利用してほしい。 

・蕨連協は社交ダンス部の玉置氏を中心に参加する。 

⑥県連協グラウンド・ゴルフ交歓大会 

・熊谷ドームで開催される。熊谷ドームに決定したのは雨天時に対応するため。現在、伊奈連協と

共同して準備を進めている。 

・蕨連協からは蕨連協グラウンド・ゴルフ部２５名が選手として出場する予定である。 

７．その他＜総務部＞ 

(1)蕨連協会員（会費・通信）表について 

・総会時点で７期（解散期）の大橋清二様が継続を表明していたがご逝去により退会となった。その

ため予算について連絡員通信費及び予備費をそれぞれ５００円削減し修正したい。（会長会報告済） 

(2)蕨連協・県連協事業予定表について 

 ・県連協の芸能祭の日程、会場が決定したので追加記載した。 

(3)次回の会長会・理事会予定 

・第２回会長会   ９月１日（金）（10時～12時）武蔵浦和サウスピア８階第２集会室 

・第２回理事会  １０月６日（金）（10時～12時）浦和コムナーレ１０階第６集会室 

 (4)その他 

  ・７月に開催された公開学習の講師がひどかった等の意見が多数出された。 

   萩原会長：県連協でも問題となっており先日担当者から謝罪があった。皆さんからのご意見を県連

協に伝えたい。 

８．閉会の挨拶（星野副会長） 

・星野副会長より閉会の辞が述べられた。 

 

以上 

 


